



クリスマス会への思い

今年も保護者の皆さまのご協力のもと、クリスマス会が開催できました。

ありがとうございました。

クリスマス会が終わり幼稚園も落ち着いたところで、幼稚園としての**クリスマス会への思い**を記します。事前に書くべきでしたが、12月に入っても、いろいろな気づきがあり第10号に載せます。

子どもたちが楽しく踊ったり、演技する姿をご覧になって、ご自分のお子さんだけでなく**みんなが幸せに豊かに成長していることを実感する機会にしたい**。毎年、独特な温かさに会場が満たされていることを感じます。保護者のみなさんだけでなく、教職員も当までの姿を見て成長を感じています。

先生の指導だけでなく、子どもの考えを取り入れ、子ども自身が楽しんで欲しい。

他の学年の保護者の方にも聖劇をご覧いただき、年長までにここまで成長したのかと祝い、子どもたち全員のこれから日々が平和であるように祈っていただきたい。

このような思いでクリスマス会を開催しています。コロナ流行時から、学年別の入替えを始め、聖劇が一つの出し物になってしまった感がありました。これを元に戻すために、今年は年中組の子どもと保護者の方にもご覧いただきました。

みかん組とうめ組でも、合わせてご覧くださった方が多く、感謝申しあげます。

クリスマス献金は、幼稚園の外の子どもたちの幸せを祈る機会になると思っています。

2025年 クリスマス献金

温かなお気持ちをお分けくださった献金。今年も、各所にお届けすることができました。

ご協力、ありがとうございました。

総額 81,067円

献金先	日本赤十字群馬支部高崎地区	31,067円
	セーブザチルドレン子ども基金	15,000円
	フランシスコの町	20,000円
	ユニセフ	15,000円

連絡

☆ 屋根の補修工事

1月中旬から、園舎屋根北面の補修工事を予定しています。安全の最優先は無論、送迎車の駐車は可能なように施工業者と打ち合わせをしています。工事期間等が決まりましたら、連絡いたします。ご不便をおかけしますが、よろしくお願ひいたします。

☆ 冬休み中の園庭開放

平日の預かり保育実施中の時間帯です。トイレは、預かり保育の部屋をお使いください。帰るときには、水道の栓を確認してください(子どもだけですと締まりきっていないことがあります)。

園児の兄姉の小学校1・2年にも開放します。ただし、遊具には製造時から年齢の使用制限がありますので、「ロッキンパッピー」「新幹線」は、小学生の使用は不可です。

☆ クリスマス会の衣装

学年だよりでお願いしたとおり、例年幼稚園に保存するクリスマス会の衣装のクリーニングをお願いしています。お戻しいただくときは、ハンガーにかけた状態でも、たたんだ状態でも大丈夫です。

☆ 使用済み切手

幼稚園では、使用済切手を集めています。集まった切手は、年に1・2回まとめて日本キリスト教海外医療協力会に送っています。この切手は協力会で換金され、海外で医療を必要とする人々の支援に使われます。書き損じはがきも対象とのことです。

切手から1センチ程度離れた部分を切り取り、月末に袋に入れてお子さんに持たせてください。年1回数枚でも、多くの方から集まれば相当な量になります。よろしくお願ひします。

☆ いろいろな募集への応募結果

例年の活動だけでなく、幼稚園に届く募集案内に応募しています。

今年の結果は、

全県対象：・ぐんまちゃん来園 × ・群馬交響楽団演奏 ×

市内対象：・キッズパーク さくら組 ×、もも組 ○ ・JR体験 さくら組 ○

さて、来年は？

預かり保育の無い日
1月24日
午前保育
1月 7日

12月末人事

2月の予定		
3	火	節分
4	水	一日入園
11	水	建国記念の日
23	月	天皇誕生日
27	金	誕生会（腹話術）

家事都合で退職 岡村芳子教諭 お世話になりました。

本年、お世話になりました。来年が、皆様にとって良い年でありますように。